

Instalan junta directiva de la Procuraduría Ambiental

Escrito por Comunicado

Domingo 24 de Junio de 2012 14:31



HERMOSILLO, Son., Junio 24 2012.- La protección al medio ambiente en Sonora avanzó con la integración de la Junta Directiva de la Procuraduría Ambiental del Estado (PROAES), organismo descentralizado del Poder Ejecutivo Estatal con personalidad jurídica y patrimonio propio.

Ante el Procurador Ambiental, Arturo Peinado Barragán, fue designado como Presidente de la Junta Directiva, el Gobernador Guillermo Padrés Elías, y el Secretario de Infraestructura y Desarrollo Urbano, José Inés Palafox Núñez, funge desde ahora como Vicepresidente.

También se nombró a los vocales a Carlos Manuel Villalobos Organista, Héctor Ortiz Ciscomani y Oscar René Téllez Leyva.

Con ello la Procuraduría Ambiental del Estado de Sonora, organismo sectorizado a SIDUR, cuenta con facultad de realizar sus procesos de planeación estratégica y diseño de mecanismos de control y evaluación, para lograr una óptima procuración de justicia ambiental.

Instalan junta directiva de la Procuraduria Ambiental

Escrito por Comunicado

Domingo 24 de Junio de 2012 14:31

Al ser PROAES un organismo descentralizado, logrará mejorar el equilibrio entre las autoridades encargadas de emitir normas y aquella responsables de vigilar el cumplimiento de las leyes, evitando con ello que una sola autoridad se convierta en juez y parte.